

La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por tucapital.es - 20/12/2010 11:30

Desde el pasado 21 de octubre que publicamos un artículo referente a la nueva ley antitabaco que entrará a partir de enero de 2011, hemos recibido miles de visitas, de los cuales, nos han dejado unos 100 comentarios.

Fumadores, no fumadores y hosteleros han opinado y criticado sobre la nueva ley:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/10/21/nueva-ley-antitabaco-entrara-en-vigor-en-2011/>

¿Qué opiniáis vosotros?

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por andreseljedi - 20/12/2010 17:04

Yo estoy a favor de la ley, ya que el fin es mejorar la salud de los fumadores pasivos. No creo que tenga efectos negativos, ya que se prohibiera en TODOS los establecimientos públicos, con lo que creo que es más un hábito que una prohibición.

Lo que dudo mucho es que se cumpla. En las bodas, esta prohibido fumar en los banquetes, y la gente sigue pasandoselo por el forro.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por antloppe - 20/12/2010 17:16

Yo también estoy a favor de esa ley, ya que creo que se debe de respetar el derecho de los no fumadores a no respirar el humo de los demás. Pero me pregunto que quién se va a encargar de vigilar su cumplimiento y de sancionar a quienes las incumplan, por que no va ser una tarea fácil . Saludos

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por tucapital.es - 20/12/2010 17:51

Yo creo que debería ser un poco más flexible y permitir algún lugar público reservado a los fumadores.

Ni todos, ni ninguno. Los extremos nunca me ha gustado.

Salu2.

=====
Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por Neo - 20/12/2010 19:05

Yo dejaría la ley como está.

En los lugares donde tienes que estar obligatoriamente, como un centro de trabajo, lo prohibiría.

En los lugares donde vas porque quieres, a los que no es obligatorio asistir, sino que puedes elegir un local u otro, pues que sea el dueño del local el que elija cómo quiera que sea su local. Yo elegiré si voy o no.

=====
Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por Psicodromo - 21/12/2010 10:28

Yo prohibiria fumar en cualquier espacio publico, ya esta bien de medias tintas, quien quiera fumar que salga a la calle, ademas subiria el precio del tabaco y no tocaria las pensiones. Que conste que soy fumador aunque no lo parezca.

=====
Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por saladino - 21/12/2010 12:13

Neo escribió:

Yo dejaría la ley como está.

En los lugares donde tienes que estar obligatoriamente, como un centro de trabajo, lo prohibiría.

En los lugares donde vas porque quieres, a los que no es obligatorio asistir, sino que puedes elegir un local u otro, pues que sea el dueño del local el que elija cómo quiera que sea su local. Yo elegiré si voy o no.

Neo, lo que son lugares que tú llamas "lugares donde vas porque quieres", son a la vez lugares donde otras personas tienen que estar obligatoriamente, como es el caso de los propios trabajadores de los bares y restaurantes, y en ocasiones menores de edad, hijos que ayudan a sus padres, etc ...

=====
Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por Rama - 21/12/2010 12:31

Yo que los fumadores dejaba de fumar YA. Y que el estado vea de donde coño va a sacar la super-mil-millonada que saca con los impuestos del tabaco...jeje (eso le iba a sentar peor que el humo del tabaco)

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por Neo - 21/12/2010 17:17

saladino escribió:

Neo escribió:

Yo dejaría la ley como está.

En los lugares donde tienes que estar obligatoriamente, como un centro de trabajo, lo prohibiría.

En los lugares donde vas porque quieres, a los que no es obligatorio asistir, sino que puedes elegir un local u otro, pues que sea el dueño del local el que elija cómo quiera que sea su local. Yo elegiré si voy o no.

Neo, lo que son lugares que tú llamas "lugares donde vas porque quieres", son a la vez lugares donde otras personas tienen que estar obligatoriamente, como es el caso de los propios trabajadores de los bares y restaurantes, y en ocasiones menores de edad, hijos que ayudan a sus padres, etc ...

Entonces deberíamos prohibir las minas de carbón, porque los mineros enferman de silicosis. Todos los trabajos tienen enfermedades profesionales, y tienen sus pros y sus contras.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por andreseljedi - 21/12/2010 19:22

La ley actual es un chiste.He ido muchas veces a cenar, y la zona de fumadores esta justo al lado de la de no fumadores, y a veces, sin cristal que los separe.

Creo que dentro de unos años,nos parecerá imposible ver como se permitia aquello, como cuando se permitia fumar en aviones, autobuses,pasillos de hospitales etc y todos los veimos normal, y ahora nos parece increíble.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por Neo - 21/12/2010 20:52

Probablemente tengas razón; es más, estoy seguro de que será así; pero no por ello tengo que opinar igual.

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por tucapital.es - 22/12/2010 09:33

Para entonces estaremos todos contentos o al menos nos parecerá normal (y más sanos). Pero lo malo son los empleos que se quedan en el camino. Tenían que haber puesto esta ley directamente en 2006 cuando había bonanza económica y no ahora que estamos en plena crisis.

También he leído opiniones de gente que dicen que los únicos que ganan serán las cafeteras y sus capsulitas, que tan de moda se está poniendo últimamente, ya que mucha gente se quedarán en casa para echar la partida en lugar de ir a los bares.

Salu2.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por PAB10 - 22/12/2010 11:17

tucapital.es escribió:

Para entonces estaremos todos contentos o al menos nos parecerá normal (y más sanos). Pero lo malo son los empleos que se quedan en el camino. Tenían que haber puesto esta ley directamente en 2006 cuando había bonanza económica y no ahora que estamos en plena crisis.

También he leído opiniones de gente que dicen que los únicos que ganan serán las cafeteras y sus capsulitas, que tan de moda se está poniendo últimamente, ya que mucha gente se quedarán en casa para echar la partida en lugar de ir a los bares.

Salu2.

Ese es el gran problema.... todo el dinero que se queda en el camino..... ahora que no se puede fumar en el puesto de trabajo, ese cafetito o esa caña con el cigarrito en el bar de enfrente se va a perder, con lo cual.... empleados a la calle..... aparte de la putada para los que realmente han habilitado el local gastandose un paston para adaptarlo a la anterior ley.....

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por PAB10 - 22/12/2010 11:19

A mi particularmente me molesta muchisimo ver fumar a gente en los parques delante de los niños..... eso sí es un espacio publico aunque este al aire libre..... y un fatal ejemplo para la juventud..... que lo prohiban tambien.....

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por tucapital.es - 22/12/2010 11:20

Lo más curioso, por no decir otra cosa, es que habrá gente que seguirán pagando sus préstamos al ICO para adaptar sus locales cuando entre la nueva ley.

Salu2.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por PAB10 - 22/12/2010 13:33

tucapital.es escribió:

Lo más curioso, por no decir otra cosa, es que habrá gente que seguirán pagando sus préstamos al ICO para adaptar sus locales cuando entre la nueva ley.

Salu2.

Y encima tiene que devolver un prestamo despues de ver reducidos sensiblemente sus ingresos. El otro dia un dueño de un bar me decia que esta ley se ha aprobado porque el gobierno se ha dado cuenta que de la primera, solo se han transformado en bares de no fumadores un porcentaje pequeñisimo, y claro, ahora ataca con la abolicion definitiva. El decia que mucha gente dice ahora que si que hay mucha gente que dice que si podra ir con sus hijos a un bar, pero el dueño me dice que el va a perder a cambio TODOS LOS DIAS el cliente de su pitillo con su cafe mañanaro... el del cafe o caña a media mañana..... el del aperitivo..... y el de las cañas y cubatas de despues de trabajar..... a cambio de que vaya el fin de semana un papa con su nene y se tomen un refresco y una cerveza y se vayan..... vamos el cliente de los 10 euros diarios contra el de 3 un fin de semana....

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por PAB10 - 22/12/2010 13:35

Desde luego este puto Gobierno, aparte de haber sido nefasto economicamente para el pais, tambien pasara a la historia por su gran cantidad de prohibiciones.....

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por claudiuskan - 22/12/2010 18:37

Pues yo estoy a favor, pero en la anterior ya se tendría que haber prohibido cómo lo quieren hacer ahora para no hacer perder dinero en inversión a los locales que se adaptaron. Me moleta mucho el humo y el tener que ir a un bar, pub y tener que asumir que mis derechos de no fumador son aplastados sin posibilidad de disfrutar de una partida o una copa sin humo, ya que los fumadores suelen ser bastante intolerantes inconsciente o conscientemente anteponiendo 'su placer' que terminará en cancer en un gran % o enfermedades cardio-pulmonares al bienestar del resto que les

rodea.

En la ley se precisa que se podrá fumar en los 'clubs de fumadores'. Así que los bares tienen un nicho de negocio si estudian este asunto.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por andreseljedi - 23/12/2010 20:37

Mucho peor es la prohibición de venta de tabaco en los bares.

Esoy harto de que haya gremios sobreprotegidos, como estancieros y loterías, cuando a cualquier español, le pueden poner 3 panaderías seguidas.

La mejor herencia, un estanco o administr. loterías, nadie te va a hacer la competencia.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por juanmanuc - 23/12/2010 20:49

Creo que la nueva ley es demasiado inflexible, dejé de fumar hace ya bastantes años, y no me gusta respirar el humo de los cigarrillos ajenos. Pero creo que la nueva ley es demasiado radical, y no se ha tenido en cuenta por ejemplo que hubo muchos pequeños empresarios que hicieron una inversión para adecuar sus locales a la anterior ley y ahora no les servirá de nada.

salu2.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por tucapital.es - 24/12/2010 02:20

andreseljedi escribió:

Mucho peor es la prohibición de venta de tabaco en los bares.

Esoy harto de que haya gremios sobreprotegidos, como estancieros y loterías, cuando a cualquier español, le pueden poner 3 panaderías seguidas.

La mejor herencia, un estanco o administr. loterías, nadie te va a hacer la competencia.

Y no digamos una farmacia.

También hay que tener cuidado... por ejemplo quería liberalizar el sector de los taxis: cualquiera puede ponerse como taxista sin tener que comprar una licencia, por el agravio comparativo con respecto a aquellos que se han tenido que hipotecarse para comprar esa licencia.

Salu2.

=====

Re: La que se está montando con la ley antitabaco

Escrito por ana - 28/12/2010 20:33

Me parece que ya era hora que introdujesen esta ley, y que se iguale un poco el derecho de los ciudadanos..que el de los no fumadores ha estado pisado por siglos (que reciban UN POCO de la medicina que han repartido ellos los fumadores)...como en casi todo vamos a la cola de europa introduciendo la ley..por anios...lo que esta fatal es el amago de ley que hicieron en el 2006 y que ahora a los que invertieron no les sirve...zapatitos tendria que pagarles a estos ciudadanos de su bolsillo.

En general diria que la APTITUD espanola hacia el tabaco es lo que tiene que cambiar y los fumadores dejar de ser tan dictadores he imponer su voluntad y humo a los demas y respetar mas.

=====